

Kölsche Fastelovend Eck

Ein Elferrat aus Präsidenten - die Große Sülz-Klettenberger von 1928

Datum: Sonntag, 20. Februar 2011
Thema: 2011

Ein Elferrat aus Präsidenten – die Große Sülz-Klettenberger im Pullmann Hotel

Köln. Das ist ja mal etwas ganz Besonderes: Ein Elferrat aus (fast) 11 Präsidenten begeisterte die Gäste der Großen Sülz-Klettenberger von 1928 e. V am Samstag im Pullmann. Die Gesellschaft mit mehr als 80 Jahren Tradition lässt sich immer wieder etwas Neues einfallen. Die Sitzungen (Mädchensitzung Anfang Februar und Kostümsitzung am 19. Februar- beide im Pullmann) können zum Beispiel im Vorteilsangebot günstiger bestellt werden, denn bei 10 Karten gibt es eine Karte kostenlos.



Wolfgang Reich bei seinem Vortrag - im Hintergrund der "fast 11 Präsidenten-Elferrat"

Für kleinere Gesellschaften ist es nicht leicht, erklärte uns der Vizepräsident Jochen Ollig, doch bisher haben sie es immer geschafft eine schöne Sitzung auf die Beine zu stellen und auch so manche Überraschung parat zu halten. So in diesem Jahr der Präsidenten-Elferrat, der aus – natürlich dem eigenen Präsidenten Hermann-Josef Billetter, Hans-Jürgen Schmitz von Alt-Severin, Wolfgang Peuker von den Närrischen Insulanern, Wilfried Pfeifer von Kölle blieb Kölle, Heinz Frenger – Löstige Innenstädter, Wolfgang Acht – Schwarze Kunst, Didi Glauer - Löstige Ubier, Jürgen Fuhrmann – Kölsche Buur, Gerd Möltgen – Rheinflotte und Hans Wirtz – Große Mülheimer, sowie seinem Pressesprecher Heribert Erschfeld, der für einen Präsidenten einsprang, der leider ausfiel. Deshalb nannte Jochen Ollig den Elferrat auch scherzhaft den 10 ½ Präsidenten-Elferrat und meinte, man hätte es beinahe geschafft...

Das Programm kam bei den Gästen gut an: Mit dem Auftakt der Blauen Funken war das Publikum gut eingestimmt und der Auftritt dauerte länger als geplant. Es folgte Wolfgang Reich, der von den Paveiern abgelöst wurde.



Profis sind nicht so leicht zu irritieren - kleinere Reparaturen werden auch schon mal während des Auftritts vorgenommen

Der Knallkopp und Blom un Blömcher schlossen den ersten Teil ab und die Pause folgte. Im zweiten Teil konnten die Kölsch Fraktion, Botz un Bötze und das Dreigestirn nahtlos weiter begeistern, die Rednerschule unterrichtete auf karnevalistische Art und die Ehrentanzgruppe der Großen Sülz-Klettenberger durfte dann vor den Rabaue noch einmal alle von den Stühlen reißen.



Die Stimmung war gut - die Kostüme bunt, so soll es sein bei einer Kostümsitzung!

So konnten sie als Betthupferl noch einen schönen Sitzungsabschluss bieten und die Gäste konnten gut gelaunt und müde vom feiern den Heimweg antreten.

Wie immer weitere Fotos im Fotoalbum!

Hier der Link!

<http://fototeam-besgen.de/modules.php?name=Galerie&act=thumbnails&album=136>

Dieser Artikel kommt von Kölsche Fastelovend Eck

<http://fototeam-besgen.de>

Die URL für diesen Artikel ist:

<http://fototeam-besgen.de/modules.php?name=News&file=article&sid=675>